
 

 

  經民 聯兩 位副 主席 兼 立法 會議 員張 華峰 、 盧偉 國及 各區

區 議 員應 民政 事務 署署 長 陳甘 美華 及副 署長 許 國新 邀請 出席

會 議 ，商 討區 議會 在各 區 推行 社區 重點 項目 計 劃的 可行 性。

立 法 會議 員張 華峰 表示 經 民聯 十分 重視 地區 工 作， 期望 有關

部 門 與十 八區 區議 會商 議 出切 合各 區情 況的 方 案。  

  而與 會的 本會 區議 員 分別 簡介 所屬 地區 的 建議 方案 ，大

埔 區 議員 陳灶 良及 羅舜 泉 指大 埔區 建議 利用 撥 款改 善林 村許

願 廣 場設 施， 以及 改建 舊 官校 為藝 術中 心； 而 元朗 區的 莊健

成 則 建議 在天 水圍 增建 街 市， 以及 在元 朗市 區 興建 社區 服務

中 心 大樓 ，以 助推 動地 區 發展 。  

(上圖第一排左起)本會

副主席兼立法會議員

張華峰、盧偉國與民政

事務總署署長陳甘美

華、副署長許國新商談

18 區社區重點項目計

劃的前期撥款事宜。

(第二排左起)聯盟區議

員羅舜泉、莊健成、陳

灶良在會議中簡介各

區的建議項目。  

經民聯副主席兼立法會議員

盧偉國(左三)指立法會將會

做好把關角色，確保前期撥

款用得其所。  
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  本會 大埔 區議 員文 春 輝、 陳灶 良、

何 大 偉及 羅舜 泉在 區議 會 會議 舉行 前，

向 環 境局 常任 秘書 長兼 環 保署 署長 王倩

儀 遞 交請 願信 ，要 求添 置 堆肥 機， 以便

處 理 因夏 天來 臨， 受颱 風 吹襲 而折 斷的

樹 枝 ，並 避免 影響 市民 的 日常 生活 及道

路 安 全， 以免 發生 危險 。   

本會大埔區議員文春輝、陳灶良、何大偉及羅舜泉積極向環境局常任秘書長

兼環保署署長王倩儀爭取添置堆肥機，以便清理颱風後折斷樹枝。  

  本會 大埔 區議 員羅 舜 泉約 同金 門建 築親 身 視察

吐 露 港工 程， 要求 承辦 商 為雨 季做 好準 備， 以 保障

街 坊 的安 全。 另外 ，羅 舜 泉要 求路 政署 於大 埔 錦山

路 的 U 形 渠加 建渠蓋 ， 避免 發生 意外 造成 不 便。   
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羅舜泉即時要求路政署加建渠蓋避免發生意外  

羅舜泉約同金門建築視察該工程的地盤位置。 



 

 

  本會 大埔 區議 員陳 灶 良致 力協 助改 善社 區 環境 ，並

不 時 跟各 政府 部門 會面 ， 跟進 有關 社區 問題 。4 月 17

日 ，陳議 員與 地政 總署 樹 木組 代表 到林 村許 願 廣場 ，視

察 該 區的 枯樹 問題 及其 為 村民 帶來 的危 險，並 要求 地政

總 署 立即 處理 枯樹 問題 。在 4 月 22 日 ，陳 議 員與 大菴

村 村 代 表 及 民 政 署 工 程 部 代 表 到

大 菴 村 上 葬 區 路 段 視 察 危 險 山

路 ，並 要 求 有 關 部 門 盡 快 修 繕 該

路 段， 以 保 障 村 民 和 行 山 人 士 的

安 全 。  

陳灶良(圖左)與地政總署樹木組代表到林村許願廣場

視察枯樹問題。  

陳灶良與大菴村村代表及民政署工程部

到大菴村視察危險山路， 並要求有關部

門盡快修繕該路段。  

  4 月 5 日，新渡輪 一 艘來 往中 環及 長洲 的 船

發 生 撞 船 意 外 。本 會 離 島 區 議 員 鄺 官 穩 特 提 出

建 議，要 求 天 文 台 立 即 研 究 在 海 面 能 見 度 過 低

時 增 設「撞 船或 碰撞警 告 訊號」，警惕 駕駛 船 隻

人 士 注 意 安 全 ； 並 定 期 舉 行 大 型 聯 合 演 習， 以

加 強 不 同 政 府 部 門 對 撞 船 意 外 的 處 理 方 法。 同

時 ，鄺 議 員 亦 要 求 船 公 司 立 刻 加 強 船 隻 的 急 救

裝 備 及 在 能 見 度 甚 低 時 考 慮 啟 動 機 制， 使 高 速

船 航 速 應 作 適 當 減 慢 ，並 知 會 船 上 乘 客 可 能 出

現 延 誤 及 在 各 碼 頭 進 行 廣 播 ，以 保 障 長 洲 居 民

乘 搭 交 通 工 具 時 的 安 全。而 鄺 議 員 亦 會 密 切 留

意 有 關當 局對 於本 次意 外 的應 對措 施。   
鄺官穩特以公函向市民及有關政府部門表達對本次意外及

渡輪安全的關注，包括定期舉行大型聯合演習及增設「撞

船或碰撞警告訊號」，警惕駕駛船隻人士注意安全。 3 



 

 

  本會 沙田 區議 員劉 偉 倫一 直積 極與

各 政 府部 門跟 進地 區工 程 。早 前， 劉議

員 分 別與 環保 署、 路政 署 及水 務署 商討

在 沙 田區 設置 環保 站的 可 行性 、視 察本

區 的 道路 工程 及跟 進水 務 工程 對附 近民

居 的 影響 。  

本會沙田區議員劉偉倫與路政署人員視察道路工程。  

本會沙田區議員劉偉倫與環保署代面會面，商

談在沙田區設置環保站的可行性。  

  本 會 沙 田 社 區 幹 事 周 秉 謙 接 獲 曾 大 屋

村 村 民投 訴，每 逢大雨 都 有大 量積 水，對居

民 出 入 造 成 不 便 ，到 夏 天 蚊 患 問 題 必 更 嚴

重 。周 秉謙 連同 本會沙 田 區議 員莫 錦貴、社

區 幹 事 李 德 華 及 康 文 署 沙 田 區 康 樂 事 務 高

級 經 理 李 就 勝 、沙 田 民 政 事 務 處 聯 絡 主 任

主 管 盧 偉 文 等 政 府 部 門 代 表，到 曾 大 屋 村

視 察。有關 官員 答應在 雨 季來 到前，處理曾

大 屋 村積 水問 題。   

有關政府部門答應儘快在雨季來到前解決積水問題（左起曾國強，本會沙

田區議員莫錦貴，民政署代表，曾大屋村村長曾炳坤，本會沙田區社區幹

事周秉謙及李德華，曾德防及康文署沙田區康樂事務高級經理李就勝）。 

本會沙田社區幹事周秉謙接獲曾大屋村村民投訴，每次

落大雨都有大量積水，對居民出入造成不便。  
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本會沙田區議員湯寶珍舉辦「閩南廈門五緣灣四天遊」，跟各位參加者樂在其中。各參加者在鼓浪嶼拍攝大合照。  

4月底，本會大埔區議員羅舜泉舉辦了「高鐵莽山四

天遊」。羅議員帶領一眾街坊，乘坐高鐵到山明水

秀的莽山旅遊，並為團友指攝大合照。   

本會離島區議員鄺官穩與愛護動物協會人員於晚上視察流浪狗問題，為捕捉、絕育、放回(TNR)計劃進行前期工作準備。  

4月起至 6月，本會社區幹事李德華(後排中)舉辦

綜合集體舞班，以供各位街坊參與。此興趣班由安

妮舞軒負責，旨在教授市民中國舞、民族舞、排排

舞及集體舞的基本技巧。  
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